

COLLONGES SOUS-SALEVE

9.10.93

[123,1]

Conférence : "Le Salève et son chemin de fer"

Gérard Lepère présentera une conférence-diaporama traitant du Salève et de son chemin de fer à crémaillère le samedi 18 octobre, à 20 h 30, dans la salle du Fer-à-Cheval située à Collonges-sous-Salève. L'intervenant du jour est membre de la société savante d'histoire locale "La Salevienne". Cet ingénieur électronicien et docteur en informatique est Parisien d'origine. Ses attaches familiales au Pas-de-l'échelle ont permis à l'intéressé de découvrir et d'aimer ce secteur dans lequel il passait le plus clair de ses vacances.

M. Lepère présente là l'aboutissement de 15 ans de recherches menées auprès de 700 personnes qui ont vécu l'époque du chemin de fer électrique à crémaillère qui traversait le Salève. Ce dernier fut le premier au monde à être exploité commercialement. La ligne allant d'Étrembières au site dit "les Treize arbres" était longue de 5 775 m et fut ouverte le 28 janvier 1893. La seconde, d'une longueur de 3 391 m reliant Veyrier à Monnetier-mairie, ne fut totalement mise en service que le 24 mars 1894. Cette soirée fera le clair sur la naissance, la vie et la disparition d'un moyen collectif de transport appartenant aujourd'hui au passé.

L'accès à la soirée organisée par l'association collongeoise "Le fil d'Ariane" est libre.